

「市長と語る会（粟野地区）」開催報告

1 日 時 令和6年8月20日（火）

18：30～20：30

2 場 所 粟野公民館

3 対象者 主に粟野地区

4 参加者 26人

5 ご意見



意見	内容
子ども向けの新幹線駅周辺整備等について	<ul style="list-style-type: none"> ・北陸新幹線に関連した子ども向けのお土産が少ない。玩具メーカーとコラボした商品開発や、東京にあるような、新幹線がよく見えるカフェがあってもいい。 ・子ども連れだと、敦賀駅へ北陸新幹線を見に行くのは安全上の問題がある。広い敦賀駅の子ども向けツアーや、体験乗車できるような企画ができるないか。
教育施策について	<ul style="list-style-type: none"> ・敦賀市では、子育て教育セミナー等の参加者が少ない。市長をはじめ、いろいろな立場から情報を出し合い話し合う機会を作っていただけたとありがたい。 ・子どもが学校でいじめを受け、学校で対応し切れず教育委員会へ相談に行ったところ、学校をかばう雰囲気に感じられた。風通し良くしていただけたとありがたい。
地域に貢献できる人材育成について	人口減少により、家庭や地域で人手が足りなくなる。地域貢献を小中学校の教育の中で伝えることが必要。
北陸新幹線と在来線との乗り継ぎについて	<ul style="list-style-type: none"> ・北陸新幹線が開業し、敦賀駅に全ての終着列車が集まる。特急料金の乗継割引の恩恵を受けずに敦賀駅から市内へ出ていただいた方に、市内店舗で使えるクーポン券などの優遇措置を考えてはどうか。 ・逆に東海道新幹線への乗り継ぎが不便になった。 ・乗換時間が10～20分なら誘客できるのではないか。
人口減少対策について	本市の人口を増やすためのターゲットと施策は。
エネルギー政策について	原子力発電所が稼働していない中、新しいエネルギー政策について考えはあるか。
敦賀駅東西連絡通路について	東口西口の連絡通路設置をJR西日本に要望できないか。
氣比神宮の観光バス駐車場について	観光バスを降りて鳥居をくぐることができるように、駐車場を表側に持ってくることはできないか。
子育て支援について	孫を保育園に入れる際、保育料の負担が無く、手厚くしていただいているのを感じた。
不法投棄について	旧市営住宅跡地に不法投棄がある。市で、草刈りの際、不法投棄の撤去もできるような委託契約ができるないか。
公園の草刈りについて	後始末の際、職員が立ち会うようにできないか。
敦賀駅前立体駐車場について	ottalに行きたくてもいつも立体駐車場が空いていない。
中池見湿地について	中池見湿地へ行くモノレールを復活できないか。
敦賀港について	RORO船発着場所や金ヶ崎緑地周辺の整備、漁連の施設等による雇用の場としての経済効果はどれくらいか。